

**Vente Santos Marquina frente a la situación de Venezuela,
conmoción en la región y pandemia**

La Dirección Ejecutiva Municipal, de conformidad con los principios irrenunciables de libertad, cooperación, desarrollo y justicia, hace explícita y pública la siguiente posición:

- Rechazar toda imposición del régimen venezolano que tenga como excusa la pandemia por Covid-19; específicamente la represión, las extorsiones de funcionarios con los salvoconductos, el tráfico de combustible, el libre tránsito y violación de los derechos humanos, acciones propias de las tiranías y el socialismo.
- Respaldo a la gestión y reelección del actual presidente de Estados Unidos de América, Donald Trump, por la ruta que encabeza y su decidido apoyo a la construcción y el establecimiento de la democracia en Venezuela, en beneficio pleno de las libertades y la mutua cooperación que requiere Occidente.
- Denunciar el genocidio en marcha, provocado por la tiranía y reflejado en la situación de catástrofe de la salud en el país y más específicamente con la propagación de Covid-19, un virus usado para presionar un cambio de orden mundial que favorezca a regímenes como el de China, con pretensiones de expansión.

TABAY, 17 de agosto de 2020.